

今年も

まちづくり「案山子」大会開催!! 10月1日(金)～



当協議会は、まちづくり「案山子」大会を千厩市民センター駐車場東側で行います。
期間は10月1日(金)～10月29日(金)まで。千厩地区内自治会などの手作り案山子が登場する予定です。
昨年好評だったこの大会、今年はどうな案山子が出るのか。訪れた皆さんによる人気投票も行う予定です。ぜひいらしてください。詳細は千厩市民センターのホームページで確認できます。



←昨年度最優秀賞を受賞した北ノ沢自治会の皆さん

楽しかったひまわり迷路～千厩高校サポーターが看板設置～



産業安全部の「ひまわりプロジェクト」は7日、千厩高校のサポーター4人と迷路の看板設置を行いました。
看板は「スタート」と「ゴール」、迷路途中の「行き止まり」など計8枚。いずれも高校生サポーターが手作りしたものです。
サポーターの皆さんは「たくさんの人に笑顔で楽しんでほしい」と協議会職員の指導のもと慣れない工具を使用しながら設置しました。ひまわり畑は週末を中心に多くの人々が訪れ「迷路はドキドキして楽しかった」といった感想が聞かれました。
花の時期が終わったので、これから種を収穫する予定です。



福よせ雛づくり参加者募集



「福よせ雛」は名古屋で始まり各地に広がっているお雛様を大切に思う地域の集合体です。一緒に楽しんでいただける方を募集しています。
申込み方法など、詳しくは別に配布のチラシか、千厩市民センターのホームページをご覧ください

日時：①10/12 (火)
②10/19 (火)
③11/2 (火)
各回13:30-15:30
場所：千厩市民センター大会議室

千厩地区福祉活動推進協議会からのお知らせ

千厩地区の皆さま

謹啓

7月20日の不慮の火災に際しましては、皆さま方に多大なる御心配と御迷惑をお掛けしましたことを深くお詫び申し上げます。
また暖かい励ましの言葉や御丁寧なお見舞いをいただき、たいへんありがとうございました。
本来であれば、直接参上いたしまして御礼を申し上げるべきところ 失礼ながら会報紙面をお借りし厚く御礼申し上げます。

謹白
村上文雄

第3回役員会

当協議会は第3回役員会を8月31日に開催。これまでの事業の実施状況と今後の予定について話し合いました。
新型コロナウイルスの感染が収まらない中でも「案山子」大会などの事業を実施可能な方法で行っていくことを確認しました。



敬老記念品配布

千厩地区福祉活動推進協議会では14日に敬老当祝者への記念品の配布を開始しました。配布は民生委員と区長ら22人で行います。今後順次配布される予定です。
また、80歳の当祝者の皆さんへは千厩保育園児からのメッセージも添えられました。



千厩地区の人口・世帯数 令和3年8月31日現在。一関市調べ。()内は前年同月比。
人口 5,360人(-82) 男 2,535人(-36) 女 2,825人(-46) 世帯数 2,359世帯(+9)